

Québec, le 17 mai 2013

Monsieur Stéphane Bédard
Président du Conseil du trésor
Leader parlementaire du gouvernement
Cabinet du leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires, 1^{er} étage, bureau 1.39
Québec, Québec G1A 1A4

Objet : Pétitions pour demander au gouvernement du Québec d'abandonner les coupes annoncées à l'aide sociale

Monsieur,

Le 18 avril 2013, deux pétitions signées respectivement par 3 593 et 11 332 pétitionnaires étaient déposées à l'Assemblée nationale. Les 1^{er} et 2 mai étaient déposées deux autres pétitions signées respectivement par 2 377 et 345 pétitionnaires. Les pétitions demandent au gouvernement du Québec d'abandonner les coupes annoncées à l'aide sociale dans le cadre du projet de règlement modifiant le Règlement sur l'aide aux personnes et aux familles, publié dans la Gazette officielle du Québec du 27 février 2013.

L'emploi demeure le meilleur moyen de briser le cycle de la pauvreté et d'assurer son autonomie financière. L'objectif du projet de règlement est de préparer davantage de personnes sans emploi à intégrer le marché du travail. Il s'inscrit dans une volonté d'adapter les programmes d'aide financière de dernier recours aux enjeux d'aujourd'hui et ainsi, repenser la solidarité pour mieux aider les plus vulnérables de notre société.

... 2

Québec
425, rue Saint-Amable, 4^e étage
Québec (Québec) G1R 4Z1
Téléphone : 418 643-4810
Télécopieur : 418 643-2802
Courriel : ministre@mess.gouv.qc.ca

Québec
200, chemin Sainte-Foy, 6^e étage
Québec (Québec) G1R 5S1
Téléphone : 418 643-5297
Télécopieur : 418 644-0003
Courriel : ministre@travail.gouv.qc.ca

Montréal
Tour de la Place-Victoria
800, rue du Square-Victoria, 28^e étage
Montréal (Québec) H4Z 1B7
Téléphone : 514 873-0638
Télécopieur : 514 873-0004

Je rappelle que les commentaires ont été recueillis jusqu'au 15 avril 2013, date à laquelle s'est terminée la période de prépublication. Nous poursuivons notre analyse des commentaires reçus et nous annoncerons bientôt les résultats.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

La ministre,



Agnès Maltais